

CENTRAL BODEGAS MIDE SU HUELLA DE CARBONO

Durante el primer semestre, Central Bodegas llevó a cabo una completa medición de la huella de carbono de sus operaciones, que consideró tanto la casa matriz como los cinco centros que están actualmente bajo la administración.

Es una de las acciones más relevantes dentro de la Estrategia de Sostenibilidad que está implementando la empresa desde 2023, ya que permite conocer el estado actual, definir una línea base y tomar acciones concretas y alineadas con los pilares de innovación, eficiencia y cercanía. Para Carlos Alberto Figueroa, Gerente General de Invinsa Central Bodegas, este es un primer paso muy importante porque “nos permite saber dónde estamos y nos da luces de cómo podemos avanzar. Y algo que tenemos claro es que nos gustaría avanzar hacia la carbono neutralidad”.

A partir de los datos obtenidos, la empresa ha comenzado un trabajo para definir las áreas, operaciones y acciones que tomará para reducir sus emisiones.

LA MEDICIÓN

La medición de la huella la realizó la empresa CarbonNeutral, que cuenta con 13 años de experiencia en la industria. Para la medición se consideraron las emisiones de alcance 1, 2 y 3 de la casa matriz y de los cinco centros de bodegaje: Lo Boza, Milagro de Nos, Casas Viejas, La Vara y La Vara 2. Los resultados arrojaron que el 99,7% corresponde a emisiones de alcance 3, y dentro de ellas, el 97% es de los activos arrendados aguas abajo, siendo la electricidad la principal fuente de emisiones.

La Huella de Carbono total de Central Bodegas fue de 967 toneladas durante el año 2023. De forma paralela a este trabajo, Central Bodegas ya ha tomado medidas para reducir su impacto medioambiental. Dentro de ellas se encuentra la instalación de más de 2 mil metros cuadrados de paneles solares que abastecen de electricidad al centro La Vara 2, y la construcción de una planta solar de similares características en el Centro Lo Boza.